



Glückwunsch des Schirmherrn zum 20-Jährigen

Ministerium des Innern NRW, 40190 Düsseldorf

Grußwort von Minister Herbert Reul

20-jähriges Bestehen des Netzwerks „Zuhause sicher“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das Netzwerk „Zuhause sicher“ macht seit zwei Jahrzehnten die vier Wände Nordrhein-Westfalens sicherer. Zu Ihrem runden Geburtstag gratuliere ich Ihnen als Ihr Schirmherr herzlich!



Seit Tag eins ist es Ihr Ziel, Einbrechern das Leben schwer zu machen. Zurecht. Denn Einbrüche sind der Albtraum jedes Hausbesitzers und jeder Wohnungseigentümerin. Das eigene Zuhause ist ein Raum, der Sicherheit und Schutz bieten soll. Ein Einbruch erschüttert. Nicht selten nachhaltig.

Damit es so weit erst gar nicht kommt, informieren Sie zum Einbruch- und Brandschutz, machen aufmerksam auf die Präventionsprogramme der Polizei und schieben den Einbrechern so den „Riegel vor!“

Es hat sich gezeigt: Ein geschütztes Haus bremst die Täter aus. Leicht und ungesehen eindringen, schnelle Beute machen und dann unerkannt entkommen, wird durch mechanische Sicherung, Beleuchtung und elektronische Überwachung deutlich erschwert oder sogar komplett gestoppt. Im besten Fall versuchen die Einbrecher es erst gar nicht.

Insbesondere die mechanische Sicherheitstechnik wie einbruchshemmende Fenster und Türen ist ein bedeutender Faktor. Sie nimmt Einbrechern das, wovon sie besonders wenig haben: Zeit. Und so bleibt der Einbruch meist im Versuch stecken und die Täter ziehen ohne Beute ab.

Seit Ihrer Gründung vor 20 Jahren haben Sie viele Menschen in ihren vier Wänden erreichen können. Heute ist Ihr Netzwerk ein Pfeiler der Prävention des Wohnungseinbruchs in unserem Land. Für diese Ihre Arbeit danke ich Ihnen und wünsche Ihnen weiterhin alles Gute und viel Erfolg.

Herbert Reul
Minister des Innern des Landes Nordrhein-Westfalen